Mia und Fabio von Matthias Hüppi, Präsident des FC St.Gallen geehrt

Ballübergabe von «grün-weiss» an «grün-weiss»

Mia und Fabio, Spielerin und Spieler der Fussballmannschaft axpo-PluSport-Gruppe Team Wiggenhof Rorschacherberg gehörten zu den Gewinnern eines UEFA-Wettbewerbs: Ihre beiden Zeichnungen zierten zusammen mit 16 weiteren den Spielball des UEFA-Super-Cup 2020. Einen solchen durfte Mia und Fabio in Empfang nehmen.

Ihre Trainer, Urban Auer und Andreas Willi haben sich für die Übergabe des offiziellen Spielball vom UEFA- Super-Cup 2020, mit dem Fussballgrössen wie Neuer, Lewandowski, Martinez, Rakitic usw. in Budapest spielten, etwas spezielles einfallen lassen.



Auf Anfrage hat sich Matthias Hüppi, Präsident des FC St.Gallen spontan bereit erklärt, diese Ballübergabe im Kybunpark vorzunehmen. Die UEFA und UEFA «Foundation for Children», bei dem PluSport Schweiz als Partner dabei ist, lancierte einen Wettbewerb. Kinder zwischen 10 und 13 Jahren waren aufgefordert, bildlich darzustellen, was Fussball für sie bedeutet. Die Sieger wurden vom Vorsitzenden des Stiftungsrats, UEFA-Präsident Aleksander Ĉeferin, aus über 200 Einsendungen ausgewählt. 18 Kinder aus neun europäischen Länder, darunter die zwei PluSportler Mia und Fabio aus der Schweiz, zierten mit ihren Zeichnungen den offziellen Matchball des UEFA-Super-Cup 2020 der im September zwischen dem FC Bayern München und FC Sevilla in Budapest ausgetragen wurde. Bayern München gewann in der Verlängerung 2:1.